



Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

“El PRI está cien por ciento comprometido con la coalición ‘Va por México’ y el partido jamás será factor de rompimiento, hay que tener claro que tenemos un proyecto conjunto, que hemos honrado todos los principios, acuerdos que se han dado en esta alianza, así ha sido en lo electoral y en lo legislativo; pero también cada partido tiene su agenda, programa propio y difícilmente podemos coincidir en todo, nosotros respetamos las posturas de Acción Nacional y del PRD cuando lo han hecho siempre de manera responsable y comprometida por el país y bueno; hemos tenido acercamientos, diálogo, reunión, nosotros recibimos el mensaje de esta pausa como la oportunidad para la reflexión, la fortaleza de acuerdos y consensos y esto va a ayudar a ir en coalición fuerte, sólida, porque es la única forma de competir en el 2023 y en el 2024 para ganar la Presidencia de la República y para ganarle a Morena y sus aliados.

Tenemos que ver hacia adelante y ver la realidad que vive el país prácticos y pragmáticos, el gobierno fue incapaz de formar esta policía que se planteaba la Guardia y tener a 120 mil guardias civiles preparados y capacitados, tú crees que lo van a lograr en los próximos dos años, entonces tenemos que ampliar de manera responsable, porque eso es lo que da certeza jurídica, es la participación de las Fuerzas Armadas, todos estamos en contra de la militarización, pero el país se cae a pedazos”.

https://drive.google.com/file/d/1DKXR6C6JPE6XdJHv_rucdLFq5AaPw-QD/view